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2020 － 21 年度　　国際ロータリーのテーマ
『ロータリーは機会の扉を開く』
RI 会長　　ホルガー・クナーク

川崎北ロータリークラブ会長の方針
『ONE TEAM』
会長　松山 直樹
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川崎北ロータリークラブ会報

第2936例会	 令和3年6月16日（水）
（本年度第32回）

点　鐘 松山 直樹 会長

司会と斉唱 横山 芳春 会場監督
「それでこそロータリー」

出席報告

会員数49名 出席49名 欠席0名
（対象外0名） 出席率100%

お客様紹介 松山 直樹 会長
横浜南央 RC　半澤 剛 様

会長報告 松山 直樹 会長
1.		2021-22 年度	市川	功一ガバナー補佐より、7月 1日
に予定しておりました、第 1回会長幹事会「中止」の
ご連絡が届いています。
2.		新城鈴虫愛好会より、第 40回かわさきすず虫まつり
準備会の報告書が届いています。
3.		「社会を明るくする運動」中原区推進委員会より、書
面会議の報告書と第 70 回実施結果報告書・第 71 回
実施計画書が届いています。
4.		「インターナショナル ･フェスティバル in カワサキ」
開催中止のご連絡が届いています。

幹事報告 谷口 一成 幹事
1.	地区からの来信
①		地区大会の表彰品が届いています。
※例会場オープン時にお渡しいたします。

②			2020-21 年度他地区被災地支援への義援金返金の
ご連絡
年初に他地区災害被災地支援のために、会員一人当
たり 2,000 円程度ということで各クラブにご協力
をお願いし、月信でもご報告の通り、被災された第
2700 地区、第 2720 地区、第 2530 地区へ送金す
ることができました。重ねて御礼申し上げます。年
度末に当たり未使用の義援金一人当たり 1,200 円
を各クラブへ返金とのことです。

③	クラブ事務局連絡会中止のご連絡

④		国際ロータリー第 2590 地区「Web ロータリアン
マップ」完成 ･公開のご案内

ロータリアン同士が相互に支えるための仕組みと
して作成。地区内で飲食店、旅行業を営んでいる会
員の皆様はじめ、多くの皆様にマップへ情報掲載い
ただきご活用いただきたいとのことです。

URL：https://ri2590.org/rotarian-map/
閲覧用ユーザー名：rmap2590
パスワード：mpbrowse

※	詳細は、6月 4日送信のメールをご確認ください。
⑤		2021-22 年度地区クラブ活性化セミナー開催のご
案内
日時：7月 8日（木）15：00-17：00
開催形式：	ハイブリッド形式
（メモワールプラザソシア 21または Zoom）
出席対象：21-22 クラブ管理運営委員長、会員増
強委員長、公共イメージ委員長
※ 21-22 会長も Zoomにてご参加いただけます。

2.	他クラブ例会臨時変更
	●川崎鷺沼 RC
6 月 30 日（水）最終例会	とうふ屋うかい鷺沼店	
点鐘 18：00
	●川崎中央 RC
6 月 28 日→ 27 日（日）年度末
家族会	
川崎日航ホテル	点鐘 13：00
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ニコニコリポート
松山 直樹 会長、洪 征治 副会長、谷口 一成 幹事
皆さんおはようございます。
本日の例会はオンラインでの現・次期合同のクラブ協
議会になります。オンラインでの開催ですので、ご不
便をおかけするとは思いますがよろしくお願いいたし
ます。
また、来週からは東京都の緊急事態宣言が解除されれ
ば通常例会を再開の予定です。
今期も残りわずかとなりましたが、会員の皆さまに会
場でお会いできることを楽しみにしております。

ビール同好会：戸川 俊雄 君、生垣 繁 君、宮崎 秀樹 君、
大部 哲也 君、洪 征治 君、柳澤 信夫 君、松下 幸夫 君、
豊見山 徹 君
最近飲んでないので、来週はみんなで飲みたいね！

武田 信平 君
フロンターレは6月2日横浜FCと戦い、代表に選出さ
れた5名の選手は不参加でしたが、2対0で勝利。フロ
ンターレはACLのため、この試合をもってJリーグを
しばらくお休みします。
翌週9日は天皇杯2回戦。相手はAC長野パルセイロ、
J3のチームですが大苦戦しました。開始からリズムが
掴めず前半に失点。後半アディショナルタイムにやっ
と同点にしました。延長戦でも決着せずPK戦に突入。
ゴールキーパーのソンリョン選手（本文下の写真）
の好守によってPK戦を制し何とか勝ち上がりました。
とにかく、ひやひやものでした。

出典：https://www.frontale.co.jp/profile/2019/mem_01.html

横山 芳春 会場監督
Zoomでの単独例会は、今日で最後になると思います
が、ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。
※	6月16日の現時点では、例会場での開催を6月23日に
予定しています。

- 松山 直樹 会長よりひとこと -
6 月末までに、もう 1 名新入会員を迎えられるよう、

みんなで積極的な声かけをがんばりましょう！

現・次期合同
クラブ協議会 松山 直樹 会長

現委員長は今年度の活動を終えて、次期委員長は次年
度の抱負（一言ずつ）を発表し、それに対する意見交
換を行いました。

松山 直樹 会長
「会員の安全・安心な運営」を重要目標に掲げ、コロナ
感染拡大当初は例会を休会にしましたが、年明けから
はオンライン例会を取り入れ、現在ではハイブリッド
例会が開催できるようになりました。本来、例会場で
行える会員同士の親睦も、Zoomを通じて多少は行える
ようになったと感じています。
増強においては、2名の新入会員を迎えました。このよ
うな状況でありながら、入会を決意していただき大変う
れしく思います。入会されたことを後悔させないよう、
私も引き続きクラブ活動を頑張って参ります。
また、ロータリーリーダーシップ研究会（RLI）へ一人
でも多くの参加を希望いたします。

峯岸 雅宏 次期会長
朝山、松山年度はコロナにより、ロータリー活動に制
限がかかった年となりましたが、ワクチン接種も始まっ
ていることですし、次年度は例会場での例会を行って
いきたいところです。
また、今年度以上に会員の増員に力を入れて参ります。
目標は 10名です。
松山会長のおっしゃるとおり、ロータリーリーダーシッ
プ研究会（RLI）への、一人でも多くの参加を希望いた
します。

洪 征治 副会長
クラブ奉仕委員会の会合を開けなかったのが心残りで
すが、松山会長、谷口幹事の柔軟な対応のおかげで何
とかクラブの運営ができました。

米山 元章 次期副会長
例会場での例会が再開されましたら、親睦をはかりな
がら、さまざまな課題に取り組んでいきます。

谷口 一成 幹事
苦労した点は、毎週の例会を開催することでした。し
かし、年明けからはオンライン例会を取り入れ、現在
ではハイブリッド例会を開催できるようになりました。
これにより、多忙なロータリアンでも移動先や外出先
で例会に参加できることとなりましたので、ぜひご活
用ください。

松下 幸夫 次期幹事
会員増強、例会場での例会開催に力を入れ、親睦と増
強を中心とし、会長を支えて参ります。

※	この後、各現・次期委員長からの発表もありましたが、
正式な退任・就任の挨拶は、来週以降を予定してい
ますので、今回は省略いたします。


